



## Geschwindigkeitskontrolle

Mitte Mai 2015 hat die Kantonspolizei Zürich an der Flaachtalstrasse, Höhe Schmittenstrasse, Richtung Volken, wiederum eine Geschwindigkeitskontrolle durchführt. Diese hat ergeben, dass bei einer signalisierten Höchstgeschwindigkeit von 50 km/h und bei insgesamt 274 gemessenen Fahrzeugen insgesamt 36 Übertretungen (gemessene Höchstgeschwindigkeit 75 km/h) erfolgt sind.



## Kampagne für die energetische Gebäude-Modernisierung

Erneuerungsbedürftige Fenster, Dächer oder Fassaden, eine alte Heizung oder einfach der Wunsch, Energie zu sparen: Es gibt viele Gründe, um eine Liegenschaft energetisch zu modernisieren. Wenn Hausbesitzerinnen und Hausbesitzer nicht nur sanieren, sondern eben energetisch sinnvoll modernisieren, können sie von attraktiven Förderbeiträgen, interessanten Steuervorteilen und schliesslich von einer Wertsteigerung ihrer Liegenschaft profitieren. Dank einer Website und einer Hotline des Kantons ist es jetzt einfacher, den Überblick über die Fördermassnahmen zu behalten und richtig vorzugehen.

**Gratis-Hotline zu Energie-  
themen und Fördergeldern:  
0800 93 93 93  
energiefoerderung@bd.zh.ch**

Und auf der neuen Website [www.energiefoerderung.zh.ch](http://www.energiefoerderung.zh.ch) sind alle wichtigen Informationen zusammengefasst. Wer sich lieber persönlich informieren möchte, dem steht neu die Gratis-Nummer 0800 93 93 93 des Kantons zur Verfügung (bedient während den Bürozeiten).

**Wir wünschen Ihnen einen wunderbaren, sonnigen  
Sommermonat!**

